

Bürgergemeinde kauft Bauparzelle

An einer ausserordentlichen Versammlung der Bürgergemeinde Aadorf wurde einem Kredit von 1,82 Mio. Franken für den Kauf einer Bauparzelle oppositionslos zugestimmt.

(mgt) Die letzten beiden ordentlichen Versammlungen der Bürgergemeinde Aadorf wurden pandemiebedingt kurzerhand in Urnenabstimmungen umgewandelt. Für das wichtige Geschäft des Kaufs einer Bauparzelle in Aadorf lud die Bürgerversammlung kürzlich zu einer ausserordentlichen Versammlung mit physischer Präsenz ein. Allerdings musste auf das sonst traditionelle kulturelle und kulinarische Rahmenprogramm verzichtet werden.

Präsident Roman Engeler und Kassier René Weber informierten die 50 erschienenen Stimmberechtigten über den traktandierten Landkauf. Die zwischen Obermoos- und Mühlwiesestrasse in Aadorf gelegenen Parzellen mit einer Gesamtfläche von rund 3600 Quadratmeter sind derzeit mit einem dreigeschossigen Einfamilienhaus und einem nicht mehr den Vorschriften entsprechenden Pferdestall bebaut. Der Besitzer, Konrad Müller-Gressel, möchte sich von dieser Immobilie trennen, suchte deswegen seit anfangs Jahr nach Kaufinteressenten.

Die Bürgerverwaltung liess im Schnellverfahren eine Konzeptstudie ausarbeiten, wie mögliche Neubebauungen mit Fokus auf altersgerechtes Wohnen aussehen, finanziert und mittelfristig auch wieder refinanziert werden könnten. Aufgrund eines positiven Fazits aus dieser Studie wurde ein Kaufvertrag grundbuchamtlich beurkundet. Die Bürgerversammlung hat nun dem für diesen Kauf notwendigen Kreditantrag ohne Gegenstimme gutgeheissen. Zeitnah soll ein konkretes Bauprojekt ausarbeitet werden.